

OKO
JANVIER 1958.-
oooooooooooo

LISTEUX.-(14)

Deux de nos distingués concitoyens habitant place de la Victoire et rue Olivier ont observé Dimanche soir, dans le ciel lexovien, un phénomène étrange et persistant.

Il était environ 18 H. 30 quand au-dessus de la cathédrale Saint-Pierre une source lumineuse huit fois plus grosse que les étoiles dont elle éclipsait le scintillement jaunâtre, attira leur attention.

Dégageant un rayonnement soutenu, comparable à l'éclair d'un flash - une personne ayant une vue faible ne put résister à son éclat - le point insolite aurait pu être considéré comme une illumination de la flèche du clocher, en cette veille d'Epiphanie.

Mais il était en mouvement.....

En vingt six minutes il décrivit dans le nord-ouest, une course évoluée " d'en bas " à une trentaine de centimètres, puis disparut derrière un écran de nuages.....

D'autres témoignages viendront peut-être " éclairer " nos lecteurs sur la nature de cette bizarrerie céleste qui s'apparente peut-être à un quelconque satellite.... ou à une de ses pièces détachées.

Document GRAZIANA.